



## En Costa Rica: Académica UC será distinguida por su aporte a la educación

### ■ Red de decanos de Latinoamérica reconocerá a Lorena Medina.

La investigadora y exdecano de la Facultad de Educación de la Universidad Católica, Lorena Medina, será galardonada por la Red de Decanos y Decanos de Educación de Universidades Latinoamericanas y del Caribe (Redecanedu) por su contribución a la educación en la región. La ceremonia de reconocimiento se llevará a cabo del 4 al 6 de noviembre, en el III Congreso Internacional de Redecanedu en Costa Rica.

Medina, una de las fundadoras de la red creada en 2021, coordinó la organización hasta marzo de 2023. Redecanedu agrupa a 47 académicos de 13 países y su objetivo es generar conocimiento comparado y facilitar el diálogo sobre prácticas innovadoras en educación y formación docente.

“Le queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento y reconocimiento por su destacada labor. Su incansable dedicación y esfuerzo han sido fundamentales para fundar los cimientos de la red”, expresa Diana Revilla, actual coordinadora de la red y decana de la Facultad de Educación de la Universidad Católica del Perú.